

## ABSTRAK

**Naili Faizatin, NIM. 1510420021, Judul “Gaya Kepemimpinan Kepala Sekolah KBIT Sahabat Alam Pati Perspektif Filsafat Pendidikan Islam” Fakultas Tarbiyah; Prodi Pendidikan Islam Anak Usia Dini, IAIN Kudus.**

Penelitian ini merupakan tindak lanjut dari kepemimpinan kepala sekolah yang dilakukan kepala sekolah pada guru di KBIT Sahabat Alam Pati yang dianggap memiliki dampak positif bagi para guru. Tujuan dilaksanakannya penelitian ini adalah untuk: 1) mendeskripsikan gaya kepemimpinan kepala sekolah KBIT Sahabat Alam Pati. 3) mendeskripsikan gaya kepemimpinan kepala sekolah KBIT Sahabat Alam Pati perspektif filsafat pendidikan Islam.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan atau *field research* dengan pendekatan penelitian kualitatif dengan metode deskriptif yang mana berupa kata-kata tertulis, seluruh data dianalisis menggunakan metode analisis deskriptif kualitatif yaitu: pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan kesimpulan guna menghasilkan data tentang Gaya Kepemimpinan Kepala Sekolah KBIT Sahabat Alam Pati Perspektif Filsafat Pendidikan Islam. Subjek penelitian ini adalah kepala sekolah dan guru di KBIT Sahabat Alam Pati. Data-data tentang Gaya Kepemimpinan Kepala Sekolah KBIT Sahabat Alam Pati Perspektif Filsafat Pendidikan Islam ini dikumpulkan dengan teknik *indepth interview* semi terstruktur, observasi partisipan, serta dokumentasi. Setelah data-data terkumpul kemudian dianalisis dengan menggunakan model dari *Miles and Huberman* yakni *collection* data, *data reduction*, *data display*, dan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Kepala sekolah berkepemimpinan transaksional dan transformasional, selain itu kepala sekolah berperan: (a) mengayomi, (b) membimbing, (c) mempengaruhi, (d) mendorong, (e) memotivasi, (f) komunikatif, (g) berfikir dan bersikap sesuai aturan, (h) mensupervisi. (3) Gaya kepemimpinan kepala sekolah KBIT Sahabat Alam Pati dalam meningkatkan kinerja guru perspektif filsafat pendidikan Islam yaitu dengan: aksiologi.

**Kata Kunci:** *Gaya Kepala sekolah, Filsafat Pendidikan Islam*